

Sanierung der Kälteanlage in einem Verwaltungsgebäude

Bauherr: Polizeipräsidium Gießen

Fachplaner: Neuhaus & Partner

Anlagenbeschreibung: Austausch der Kälteerzeuger und Rückkühler
3 Kältemaschinen mit je 82 kW Nennkühlleistung, 12 Kg Kältemittelfüllung
3 Radial-Rückkühler

Besonderheiten: Die Einbringung der Kältemaschinen in das Untergeschoss des Gebäudes erfolgte durch einen nur 4 x 3 m großen Lichtschacht. Dazu wurden die Geräte vorher zerlegt und anschließend wieder zusammengebaut.

Die demontierten Anlagenteile wurden über den gleichen Weg abtransportiert.

Volumen: 135.000 €

Ausführungszeitraum: 4 Monate von Februar bis Mai 2011

